



Warum Karate so wichtig ist für die Kinder im Projekt Izote: Isabel Depaz und ihr Team sind überzeugt, dass dieser Sport hilft, das Selbstbewusstsein zu stärken, die Ausdauer und Kraft fördert, Disziplin einfordert und die Kinder lernen, in der Gruppe zu agieren und auf die anderen zu achten. Die Erfolge geben ihnen Recht!



Einige der beschriebenen Kindern bei Tätigkeiten im Projekt: Santiago, Kevin und Lian. Und einige Eindrücke von einem typischen Fest im September in El Salvador, mit Ausstellung, künstlerischen Darbietungen und gutem Essen




FESTIVAL TIPICO

JUEVES 14 DE SEPTIEMBRE
DE 9:30AM - 4:00PM

VEN Y DISFUTA DE:

- EXPOSICIONES
- PUNTO ARTISTICO
- COMIDA
- VENTA DE ROPA

TE ESPERAMOS EN
PROYECTO EL IZOTE

